
Conjuguer	certains	verbes	du	3 	groupe	au	présent

Fiche

•	Au	présent	de	l'indicatif,	les	verbes	du	3 	groupe	se	terminent	en	général	par	:	-s,	-s,	-t,	-ons,	-ez,	-ent.

je	lis, tu	lis, il	lit,

nous	lisons, vous	lisez, ils	lisent

•	Certains	verbes	irréguliers	prennent	cependant	d'autres	terminaisons.

	Les	verbes	couvrir,	cueillir,	offrir,	ouvrir,	souffrir	ont	au	singulier	les	mêmes	terminaisons	que	les	verbes	du	1 	groupe.

Exemples	:	j'ouvre,	tu	ouvres,	il	ouvre

	pouvoir,	vouloir,	valoir	prennent	un	-x	aux	deux	premières	personnes	du	singulier.	Exemples	:	je	peux,	tu	peux,	il	peut

	Les	verbes	dire	et	faire	se	terminent	par	-tes	à	la	2 	personne	du	pluriel.	Exemples	:	vous	dites,	vous	faites

	Les	verbes	en	-dre	(sauf	ceux	en	-indre	et	-soudre)	gardent	au	singulier	le	-d-	du	radical.	Exemples	:	je	rends,	tu	rends,	il	rend
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